



Séjour pédagogique en Italie, Journée 1 trajet aller

publié le 08/03/2015

Bonsoir,

La première partie du trajet aller se passe bien.

Les élèves sont charmants et les conditions de route sont excellentes.

Les élèves et les accompagnateurs sont arrivés à Chambéry à 18h45.

Le bus est en avance sur la marche.

Le passage en Italie se fera pendant la nuit.

Demain, les premières visites commencent.

Prochain article, demain vers 19h00.

Bonne soirée



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.